

# FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

## Échangeur de Lalala-à-droite : l'embarquée d'un taxi-bus fait des blessés

SCOM  
Libreville/Gabon

UN accident de la circulation s'est produit hier matin non loin de l'échangeur de Lalala-à-droite. Plus précisément en face de l'enseigne de Prix-Import. Un taxi-bus a effectué une embarquée, qui s'est terminée contre un énorme caillou. Le sinistre a causé des blessés légers immédiatement acheminés par les sapeurs-pompiers au Centre hospitalier universitaire d'Owendo (CHUO). D'après les témoins de la scène, les faits ont eu lieu sur le coup de 8 h 30. Le taxi-bus immatriculé CP-590-AA roulait dans le sens IAI-Échangeur de Lalala-à-droite. Parvenu à quelques encablures

de l'échangeur, le conducteur a soudainement perdu le contrôle de l'engin qui s'est déporté vers sa droite. En dérapant, le transporteur lancé à vive allure est entré en collision avec un gros caillou qui a finalement stoppé le véhicule fou. Interrogé, un passager précise que l'éclatement du pneu avant droit serait à l'origine de l'embarquée. Et ce dernier de relever : "Heureusement que le véhicule n'a pas foncé dans l'arbre qui se situait juste non loin du caillou. Car, certains passagers auraient pu être éjectés de l'habitacle." Les sapeurs-pompiers, arrivés promptement sur les lieux, ont procédé à l'évacuation des blessés vers le CHUO, la structure la plus proche. Tandis que les policiers du commissariat de Sogatol procédaient au constat d'usage.



Photo: SCOM

Un instantané des opérations de secours.

## Expropriés de la Plaine-Ayeme : Me Ondo Nguema préoccupé par l'indemnisation de ses clients

J.A  
Libreville/Gabon

C'EST à la faveur d'un point de presse, le 3 juillet 2023, que Me Ondo Nguema Nicaise – avocat des 10 expropriés de la Plaine-Ayeme, en litige juridique avec la société GSEZ Olam –, a tenu à rappeler à ladite entreprise ses engagements. Il s'agit notamment des dispositions de la loi n 6/61 du 10 mai selon lesquelles "l'expropriant notifie le montant de ses offres et invite les expropriés à faire connaître le montant de leur demande. Les indemnités allouées doivent couvrir l'intégralité du préjudice direct, matériel et certain causé par l'expropriation." Et Me Ondo Nguema Nicaise d'indiquer : "Fort de ce qui précède, j'invite le directeur général de la société GSEZ Olam à



Photo: Jocelyn Abilla

**Me Nicaise Narcisse Ondo Nguema lors de sa déclaration.**

procéder à l'indemnisation de mes clients, de sorte à éviter à ces derniers une accumulation et une prolongation de dommages. D'autant que 7 ans d'attente de paiement de leurs indemnités, ça devient de plus en plus insupportable et ce, au regard de ce que le jugement rendu le 30 mars 2021 est illégal et donc nul."

## Koula-Moutou : mystère autour de la mort d'un élève qui a échoué au Bac

D.M  
Koula-Moutou/Gabon

BILLY Madoungou, élève de 23 ans en classe de Terminale au lycée privé de l'Alliance chrétienne David-Mikombo de Koula-Moutou, et candidat à l'examen du baccalauréat 2023, est décédé le jour de la proclamation des résultats du second groupe. Plus précisément après avoir pris connaissance de son échec. Selon des témoignages des proches de l'infortuné, Billy Madoungou aurait effectué un parcours scolaire sans faute, jusqu'à

la veille de ce drame. Aussi, après avoir pris note de ses résultats du second tour du baccalauréat le 30 juin 2023, il aurait été dévasté par cet échec qui l'aurait surpris. À partir de ce moment, son état de santé s'est dégradé à tel point que la famille a décidé de le conduire rapidement au Centre hospitalier régional Paul-Moukambi. Et l'un des membres de la fratrie de confier : "Les examens réalisés sur lui n'ont rien détecté d'anormal. Mais il a rendu l'âme peu de temps après." Pour la famille de Billy Madoungou résidant au village Roungassa situé sur l'axe Koula-Moutou/

Pana, il ne s'agirait ni plus ni moins que d'une mort mystérieuse. Aussi a-t-elle décidé de renvoyer à une date ultérieure son inhumation prévue le 3 juillet dernier. Ce n'est pas la première fois que le lycée privé de l'Alliance chrétienne David-Mikombo enregistre pareil drame. Trois élèves auraient déjà perdu la vie, il y a quelques années, pendant que se déroulaient les épreuves du Brevet d'études du premier cycle (BEPC) et du baccalauréat. Une situation décriée alors par les associations des parents d'élèves de la commune de Koula-Moutou.